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1．議会傍聴でのご意見など　（7月19日分）

以上のとおり、報告致します。

議会

2017年8月31日

塩谷広域行政組合は、矢板市、さくら市、塩谷町、高根沢町の２市２町で組織されており、矢板
市議会からも代表者が会議に出席しております。議事の内容等については、塩谷広域行政組
合ホームページwww.shioyakouiki.or.jpをご覧ください。なお、矢板市議会では、塩谷広域行政
組合議会において決定された事項については報告をしております。

　　　　　　矢板市議会議長　和田　安司

2017年8月31日

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

3

2
ささいなことでもおかしいと思ったり感じたりしたことをもっと一般質問で議題として取り上げてほしい。まだ傍聴し
て質問を聞いたことのない議員もいます。９月の議会を楽しみにしています。

議会

1
公共施設再配置計画の期間が１期から３期まで３０年あるが長過ぎなのではないか。計画だけで終わってしまうの
ではないか。議員も執行部も３０年後にはいなくなってしまうので無責任さ丸出しの計画だと思いませんか。

ご提言ありがとうございます。公共施設再配置計画は矢板市の重要課題ですので、真摯に取り
組んでいるところです。再配置計画の30年の期間の根拠などについては、「広報やいた８月号」
P3～7に詳細説明がございますので、ご覧下さい。

議会

ご提言ありがとうございます。一般質問の内容は各議員に任されています。より良い矢板市を築
くために全議員が様々な委員会に所属し活動や質問、発言をしておりますので、議事録をご覧
ください。

塩谷広域の具体的な詳しい内容が全くわからない。
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